
Una cita binacional se hará en la Espol

Guayaquil será sede este mes de un coloquio binacional (Ecuador-Perú) sobre la enseñanza de las matemáticas en el que participarán expertos nacionales e internacionales.

La cita será del 19 al 21 de abril en el Campus Gustavo Galindo Velasco de la Escuela Politécnica del Litoral (Espol).

Durante este coloquio, los expertos abordarán temas como los resultados de la prueba tomada por el Ineval a los profesores de matemáticas de Ecuador; las matemáticas detrás de la web; el método de Singapur; los resultados educativos y su impacto en Ser Bachiller; reflexiones comparativas entre el bachillerato nacional e internacional, entre otros.

En estos días habrá 10 conferencias, 15 talleres y dos mesas redondas. Además de una exposición Interactiva Divermáticas y un show de matemáticas denominado "Ciencia al rescate". (l)